

「個性で奏でる、私たちの合唱～ひとりの声じゃ生まれない音がある～」

10月24日（金）に合唱コンクールを開催しました。多くの保護者の皆様からご来校いただき、ありがとうございました。皆様からの温かい拍手に包まれ、生徒たちは練習の成果を存分に発揮することができたと思います。どの学級も素晴らしい合唱で、審査員の先生方からたくさんのお褒めの言葉をいただきました。

以下に、保護者の皆さまから寄せられた感想を紹介いたします。

- ・歌声に元気をたくさんもらいました。生徒のマナーもよく、ステージへの入退場も整然として息がそろついていて感動しました。楽しい時間をありがとうございます。
- ・今年も新津第一中学校伝統の合唱コンクールだったと思います。合唱に優劣をつけることに対して様々意見がありますが、例年競い合うからこそ各クラスが団結してこの様な素晴らしい合唱コンクールが生まれていると思います。勉強が得意な子は定期テスト、運動が得意な子は体育祭、歌や演奏が得意な子は合唱コンクール、それぞれの子が輝ける場を沢山作っていくことは自己肯定感を高めるには大切なことだと思います。
- ・体育館だけどホールのようなアナウンスがあって本格的でしたし、学年が入れ替わる時の保護者の誘導もスムーズで良かったと思います。
- ・1年生の時より、どのクラスもものすごくレベルが上がっていて、とても素敵な歌声でした。震災を機に生まれた誰かを励ます曲、心にあるふるさとを思う曲など、それぞれの曲に込められた思いが歌に乗せられていて、その思いがこちらにも伝わり、とても感動して涙ぐみました。皆さんがすごく練習してきたことが、あの場面でどのクラスも発揮できていたと思います。来年も楽しみにしています。
- ・各クラスの歌声がとても良かったです。指揮者たちも迫力があり、とても印象に残りました。
- ・一生懸命歌っている我が子をみて、感動しました。見に行ってよかったです。
- ・真剣な眼差しと魂のこもった歌声は感動ものでした。集中して耳を澄ませていたのは私だけではなかったと思います。名残惜しく感じる程あっと言う間に終わってしまいました。
- ・聞いている生徒さんたちの態度が、静かで、しっかりステージを向いていて、素晴らしいと感じました。
- ・三年生にもなると団結力がすごくクラスが1つになっていることがすごく感じられました。今年で最後なんだなと寂しさもあり成長したなと実感しました。
- ・一年生の時は行けなくて初めて聴かせてもらいましたが、どのクラスもとっても上手でした。欲を言えば他の学年の発表も聴いてみたかったです。
- ・掲げてあるスローガンも素敵で実行委員のみなさんありがとうございます。
- ・合唱部の発表も感無量でした。涙も出ました。曲が終わらないでほしいと思うくらいでした。
- ・子供達の情熱や心に感じるものなどが合唱を通してこちらも感じとれ、感動しました。クラス・学年一体となって取り組んだこの機会を通して、さらに残りの学校生活を充実したものにしてほしいと思います。
- ・毎日帰ってくると合唱コンの練習の話をしてくれて、大変そうな様子もありましたが、それよりも全員で歌うことが楽しそうでどんな歌を聞かせてくれるのかとても楽しみにしていました。
- ・当日の司会進行や説明など生徒がやっていたのが頼もしく素敵でした。合唱はまだ1年生なので、あまり上手では無かったですですが、一生懸命練習したのが伝わって感動しました。これから成長して行く姿に期待です。先生方も、いつもご指導ありがとうございます。
- ・毎日、合唱の話を家でしていました。クラスの仲間で一つのことに取り組むことがとても楽しかったようです。賞が取れても取れなくても、学びがあり、心に残る素敵なものだと感じました。ご指導ありがとうございます。



1年生の合唱



合唱実行委員による進行



2年生の合唱



3年生の合唱



合唱部の発表



表彰式